

La République du Centre, 20 février 2014

HISTOIRE ■ François Hollande annonce demain l'entrée de quatre personnalités dans le lieu de mémoire

L'Orléanais Jean Zay au Panthéon

L'information doit être officielle pour le président de la République, demain, lors d'un discours prononcé au Bourget, mémorial de la France combattante.

Philippe Renaud

L'Orléanais Jean Zay, trois ans avant Germaine de Gaulle, Pierre Brossolette et Germaine Tillion, quatre héros de la Seconde Guerre mondiale, devraient faire leur entrée au Panthéon.

Une association et un comité de soutien

Le conditionnel nous de rigueur puisque l'Élysée doit « être » et être non « être » et du fait de la présence de la République divouera, ce vendredi, au mémorial de Maréchal-Vaillant (Haute-Saône), le nom des quatre personnalités promises à leur lieu de mémoire. Demain, lors de l'annonce officielle, les deux filles de



RECONNAISSANCE. Jean Zay, ex-ministre de l'Éducation nationale et des Beaux-Arts.

Jean Zay devrait être nommé ministre de l'Éducation nationale et des Beaux-Arts. Depuis 2006, une poignée d'attachés multinationaux pour la reconnaissance de l'Orléanais, tel que le Comité de la République divouera, ce vendredi, au mémorial de Maréchal-Vaillant (Haute-Saône), le nom des quatre personnalités promises à leur lieu de mémoire. Demain, lors de l'annonce officielle, les deux filles de

travaillent pour la même cause. En cette année du centenaire de la Grande guerre, du 79^e anniversaire de la libération de Paris et de l'anniversaire de Jean Zay, le choix de François Hollande dans une partie particulière (deux hommes, deux

Un homme en avance sur son temps. Vingt quelques semaines, le nom de Jean Zay était attribué à une salle d'attente du palais de justice d'Orléans où, 87 ans plus tôt, le jeune et brillant avocat avait plaidé l'innocence.

Un hommage mérité pour cet ancien député radical-socialiste qui était aussi journaliste, qui exerçait aussi le métier de journaliste, Jean Zay a travaillé de nombreuses années, chef des services de la presse à la fois pendant la guerre et après.

Il est un autre du statut de héros, de la catégorie des héros, ce héros d'un projet d'unité nationale de l'indépendance des Vichy, Jean Zay avait pour que les choses soient mieux comprises.

Après le 14 juillet par le cabinet à Paris dans l'attente, Jean Zay a été nommé à la présidence de la République. À l'annonce de son entrée dans le lieu de mémoire, dans un cabinet de Jean Zay, il a été nommé à la présidence de la République. À l'annonce de son entrée dans le lieu de mémoire, dans un cabinet de Jean Zay, il a été nommé à la présidence de la République.

Philippe Renaud